



## Ricardo Mejía califica creación de la Secretaría Anticorrupción como un paso hacia mayor transparencia

Ricardo Mejía Berdeja, diputado del Partido del Trabajo (PT) y presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, calificó como un anuncio muy positivo la creación de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, que sustituye a la Secretaría de la Función Pública.

El diputado federal del PT aseguró que Raquel Buenrostro, quien estará a cargo de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, es una mujer intachable con una gran experiencia en estos temas, por lo que no dudó en confirmar que la funcionaria hará un muy buen trabajo.



Ricardo Mejía Berdeja, diputado del PT y presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, habló sobre Raquel Buenrostro. Créditos: Especial/archivo. Señaló que la Comisión de Transparencia y Anticorrupción va a colaborar para poder hacer los cambios legislativos que faciliten los trabajos en el combate a la corrupción y mayor transparencia en rendición de cuentas.

El diputado federal dijo que el principal paso para combatir la corrupción en los trámites que realizan los ciudadanos es simplificarlos, tanto en las ventanillas como en línea, ya que es en la burocracia donde suele enraizarse. Además, destacó que prevenir este tipo de conductas indebidas es fundamental y representan un avance significativo.

Se tiene que hacer más fácil para el ciudadano poder hacer trámites en línea y también cuando haya que hacerlo en ventanilla, evitar varias ventanillas, evitar trabas burocráticas”, explicó Ricardo Mejía Berdeja.

Añadió que, sin duda, se deben revisar las leyes de adquisiciones, las leyes de responsabilidad, también los estímulos positivos al buen servidor público, los temas de servicios civil de carrera, la continuidad a los buenos funcionarios.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/17/ricardo-mejia-califica-creacion-de-la-secretaria-anticorrupcion-como-un-paso-hacia-mayor-transparencia-646669.html>